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Beitrag von „Wladi“ vom 14. Juni 2016, 20:28

Hallo zusammen,

vielen Dank für viele Glückwünsche, ich werde die Hybride köpfen und wenn die Vermehrung 
groß genug zum Schlachten ist, werde ich sie an die AG zur Areolenverteilung übergeben. Ich 
denke, das wird der schnellste Weg sein, die Pflanze zu vermehren. Also bitte keine Anfragen 
an mich wegen Kindel ;).

Gruß Wladi
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